

このたび、大矢会長の後を受け群馬県青連会長を拝命致しました。東部ブロック、千代田町商工会青年部斉藤裕明と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

会長就任に当たりひと言ご挨拶申し上げます。

まずは、この2年間大矢会長を始めとする県青連役員の方々、大変お疲れ様でございました。

新型コロナウイルスで2年目は活動が制限されてしまいました。全国大会周知、つなぐLINK情報局の開設、その他各委員会で様々な活動を行ってきました。

今年度も熱く活動できる事柄を多く残していただきました。私自身も共に活動させて頂き多くの築き、学びがありました。本当にありがとうございます。

ここで少し私自身の話をさせていただきます。私は商工会に加入する前、現状の仕事にとっても不満がありました。親の仕事を継ぎ言われるがまま仕事をこなす日々、狭い視野、狭い人間関係、狭い行動範囲の中で生活をしていました。しかし、商工会に加入して異業種の先輩や後輩ができ、様々な考え方を持った人と話す機会が増えました。そこで今までの自分の生きてきた狭い世界が一気に広がり、今までとは比べ物にならないくらい広い世界を知ることができました。

この経験で学んだ事は、いかに今の自分を客観的に見られるかです。地元で不満を言っている私自身をとっても客観的に見られました。その後、家業である農業を継ぎ、青年部にも加入しました。

自分の経験してきた青年部活動は自分の事業のためになり、その結果、その活動が少なからず地域の為にもなる活動を行ってきました。今までの自分の青年部活動の経験と先輩方から受け継いできた想いを胸に「3本の矢」を掲げて活動していきたいと思えます。

1つ目は「災害への備え」です。

東日本大震災から10年、熊本地震から5年、日本全国で様々な災害が多く発生しています。

災害はいつ起こるかわからない、どのような被害が発生するのかが分からないなど、いわゆる、想定外の事が起きた時に甚大な被害を及ぼしてしまいます。

実際に私も、2014年関東地方豪雪被害で被災しました。50年に一度の正に想定外の災害でした。この災害を経験した事により、日頃の災害に対する、備えが重要だと痛感しました。群馬県青連では災害マニュアルが数年前に制定されました。そして、大矢前会長の2年間で内容をさらに精査して、実際に活用できる制度が出来ている今、今度はその制度を有効に活用していく、段階にあると思います。

制度を活用するためには、制度の徹底周知、内容の理解を深める、また、実際に災害が起きた場合の制度活用のシミュレーション、さらには、群馬県青連全体として、災害に対するの共通意識を育んでいき、青年部の絆を深め、互いに助け合うことよって、この災害マニュアルを有事の際に実用できる制度にして行きたいと考えています。

2つ目に「地域の財産を再確認」したいと考えます。

現在、群馬県内の青年部員数は1000人を割り込み998人となっています。

しかし、これは群馬県だけの話ではなく日本中で部員数減少が叫ばれています。

こうした部員減少、人口減少の時代の中、次世代を担う若手が少なくなってきた今、各地域に根付いている文化や伝統を群馬県全体の共有の財産と捉え、後世に繋げていく為にも、ブロックや単会の垣根を越えて、交流を図り、各地域の文化や伝統を共有し、次世代に繋げていく。さらには群馬県青連一丸となり、全国に群馬の魅力・文化・伝統を伝えていきたいと考えております。

全国大会に向けても県内外に向け「群馬」を発信していきます。

3つ目は「SNS、GWSの円滑利用」です。

2000年代初頭の「革命から早20年近くが過ぎようとしている今、インターネット技術は年々凄まじい勢いで進化を続けてきました。そして、現在もその進化は止まることなく、日々進化し続けて

います。そういった進化の中で、社会の仕組みや形態も変化してきました。変化を続ける社会の中で未来につながる持続的な経営や活動をしていく為にも、最新のIT技術を的確に捉え、時代に遅れる事なく、変化する社会に適合していかなくてはなりません。また、SNSやクラウドサービスを活用していく事により、地域の垣根を超えた、交流・共有の後押しが出来るものと考えております。

新型コロナウイルス感染症の収束の目処は未だ見えておりませんが、今、この瞬間も、商工会員の事業者は、どうにか耐え忍び、事業を継続していると思います。

群馬県青連として今やれる事を考え、すべて行動に移し、皆さんの事業に少しでもプラスになるよう、努めていきたと考えております。

2年間の行動指針は「すべては青年部員と地域のために」です。今後、考え迷う事も多くあると思います。

しかし最後には、青年部員と地域の為になるかどうかで、進むべき方向性を決めて行きます。

皆さんで、この時代を共に生き抜きましょう！！

この先の未来のために！！

この2年間皆さんのご理解ご協力をお願い致しまして私の挨拶とさせていただきます。

今後ともよろしくお願いいたします。